
 

 

Dächer des Bus- und Trambetriebshof für PV nutzen 
 
Antrag 
 
Der BA 5 fordert die Stadtwerke München auf, die Dachflächen des Bus- und Trambetriebshofs 
in der Einsteinstraße zur Stromgewinnung durch Photovoltaikanlagen zu nutzen. 
 
Begründung 
 
Der BA 5 hatte im September 2020 die SWM/MVG aufgefordert zu prüfen, ob der Bus- und 
Trambetriebshof mit Werkswohnungen überbaut werden könnte (Antrag Nr. 20-26 / B 00707). 
Im November 2020 wurde in der Antwort erläutert, warum dies nicht möglich ist. Die 
Argumente, die vorgebracht wurden, sprechen aber nicht gegen eine Nutzung mit Photovoltaik. 
 
Vor dem Hintergrund, dass die Stadt München bis 2035 klimaneutral sein möchte, bietet es sich 
an, gerade solche großen gewerblichen Dachflächen vorrangig für die Stromgewinnung zu 
nutzen. Hinzukommt, dass der Strom direkt vor Ort genutzt werden kann. Gerade Anlagen, die 
den Strom nicht ins Netz einspeisen, sondern deren Strom zum Eigenverbrauch genutzt wird, 
sind finanziell besonders lukrativ. 
 
Da die Modernisierung des Gebäudes aktuell schon im Gange ist und voraussichtlich noch Jahre 
dauern wird, ist jetzt gerade noch Zeit, um die energetische Dachnutzung zu berücksichtigen. 
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